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Lista per Ravenna chiede di modificare la destinazione ora che è stata acquisita da
Cia-Conad

12 Marzo 2021 Il capogruppo di Lista per Ravenna, Alvaro Ancisi, sostiene la petizione lanciata dal

gruppo Facebook 'Ravenna può', relativa all'area Cmc pra che sta passando di mano al gruppo Cia-

Conad. Nel documento si chiede al sindaco di adoperarsi "affinché i progetti esistenti relativi

all'area Cmc siano modificati", allo scopo che: "l'area CMC venga riqualificata sulla base di un

progetto che ne valorizzi il potenziale turistico, storico, architettonico, culturale, naturalistico e

non edilizio-speculativo; gli immobili presenti nell'area CMC vengano destinati ad attività

finalizzate al recupero delle tradizioni (botteghe artigiane degli antichi mestieri, mosaicisti, orafi,

ceramisti ecc.), delle specificità culturali di Ravenna e del piccolo commercio locale; il terreno

circostante gli edifici dell'area CMC sia destinato principalmente a parco pubblico e parcheggio di

servizio per le attività che si insedieranno nel complesso".

Lista per Ravenna "da tempo in contatto con l'ing. Riccardo Merendi, promotore della petizione, la

condivide e sostiene, raccomandandone la sottoscrizione. Merendi è coadiuvato da Luca Rosetti,

consigliere territoriale della nostra Lista nell'Area del Mare. Stante la difficoltà dei movimenti per

le attuali restrizioni anticovid, chi fosse interessato a raccogliere alcune firme, anche solo nello

stretto ambito familiare, può richiederne via mail il modulo, da usare fronte e retro (comunque qui

allegato), presso i seguenti nostri recapiti: 0544-482225, grulistara@comune.ra.it. Informazioni

s u l l a  r a c c o l t a  d e i  m o d u l i  s o n o  v i s i b i l i  p r e s s o  i l  g r u p p o  f a c e b o o k  s t e s s o :

http://www.facebook.com/groups/156736196291846/". 
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Ancisi: "L'area Cmc venga destinata a finalità
turistiche"
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